

Les boulangers offrent une galette de 8 kilos au maire

Bruno Bourg-Broc entouré de ses élus a présenté ses vœux jeudi soir à Grégory Piraux, président de la Fédération de la boulangerie de la Marne et aux boulangeries châlonaises présentes (Au Pain d'Antant, Chaumeille, Grand Mère et Mathieu) autour d'une généreuse galette de 8 kilos. Les félicitant pour leur présence dans notre ville, lors de différents événements telle que la Foire de Châlons-en-Champagne chaque année. La ville connaît une situation stable et compte 40 boulangeries. C'est 1 500 employés pour 300 boulangeries présentent dans notre département, malgré la perte de 40 boulangers en 4 ans dans la Marne. L'année 2014 a pour objectif de relancer l'apprentissage des métiers



Boulangers et élus autour du maire.

de la boulangerie dans notre département. Et c'est dans la bonne humeur, mais sans roi car aucune fève n'a été placée dans la galette,

que la soirée s'est déroulée.

Et comme Bruno Bourg-Broc l'a signifié en fin de discours « Vive la boulange ! ».